

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: 1. FC Lautenbach](#)[Nächster Artikel: Ein Jahrhundert Karate](#)

Tischfußball - OTC mit starkem Auftritt beim Pro-Liga Pokal



Hier beide Mannschaften des Wochenendes
Oben OTC 1 Von links nach rechts: Manfred
Lang, Josef Cornelius, Rene Kurtz, Wolfgang
Lawall und Claus Cornelius. Im Vordergrund:
Stephan Peter und Elke Heinz-Thiry. Unten
OTC 2 Von links nach rechts: Christian Stoll,
Carsten Sahner, Eric Baussan und Ralph
Bach. Im Vordergrund: Rüdiger Treinen und
Alexander Becker.

Vergangenes Wochenende fand in Ottweiler der Pro-Liga Pokal Wettbewerb für das Jahr 2024 statt. Aus terminlichen Gründen musste dieser in den Januar des Folge-Jahres verschoben werden. Dabei gingen beide Mannschaften des OTC an den Start um den Titel zu gewinnen.

Zum Start musste nur die zweite Mannschaft des OTC antreten, da die erste Mannschaft im Viertelfinale gesetzt war. Für unsere jungen ging es im Achtelfinale um das Weiterkommen und der Gegner hieß TFC Schwalbach. Dieser spielt zwar in der Verbandsliga aber der Pokal hat seine eigenen Gesetze. Aber an diesem Tag nicht, das Spiel ging deutlich mit 42:17 an den OTC. Dort erwartete die Jungen nun die Mannschaft des TFC Braddock Burbach. Eine Mannschaft die auch so in der 2. Bundesliga vertreten ist und eine schwere Aufgabe darstellt. Nach einem spannenden Spiel hieß das Endergebnis dann 42:39 für den OTC. Das Team konnte sich gegen den Favoriten knapp durchsetzen und in das Halbfinale einziehen. Dort wartete nun mit dem TFC St. Wendel der nächste Gegner. Die Mannschaft aus St. Wendel spielte mit fast der gleichen Besetzung mit der Sie die Champions League im letzten Jahr gewinnen konnte. Auch hier wurde um jeden Ball hart gekämpft. Erneut lautete das Endergebnis 42:39, aber diesmal für den TFC St. Wendel. Trotz der Niederlage konnte man sich mit einem Champions League Sieger messen und fast siegreich aus der Partie gehen, was eine fantastische Leistung war. Nun musste man im Spiel um Platz 3 antreten.

Bevor wir zu diesem Spiel kommen zuerst noch die erste Mannschaft. Im Viertelfinale spielte man gegen den TFC Heusweiler. Dieses Spiel konnte man mit 42:39 gewinnen und in das Halbfinale einziehen. Im Halbfinale kam der nächste Vertreter der Champions League, der TFC Saarwellingen/Hülzweiler. Leider setzte sich hier auch wieder der Favorit durch und die Mannschaft des OTC verlor mit 42:26.

Somit kam es im Spiel um Platz 3 zum Duell der beide OTC-Teams. Hier setzte sich die erste Mannschaft mit 42:26 durch.

Der Pokal ging im Finale an den TFC St. Wendel der das Finale mit 42:40 gewann.

Dennoch eine starke Leistung beider OTC-Teams da man zeigte das man zum Oberhaus im Pro-Bereich gehört.